
(4)第 74号 萱野小会館 コミセ ンだよ り 今オロ4年 (2022年 )1月

9日以降のコミセン行事状況

昨年の夏以降の下記行事は、コロナ禍のため開催きませんでした。2022年において

は、コロナウイルスの終息を期待し、各行事が開催できることを期待しております。

こども夏まつり
歯磨き体操、ミニ リンピックなど子どもたちの |

交流の場を提供              |
地域皆様、小学生から高齢の方まで和気あいあ
いと楽 しい会をめざして !

地域の住民を対象に大根の収穫から本漬けま
で行う 1

サークルのメンバーも参加 して頂き当会館の
大掃除を行う !

11月 コミセンフェスタ
当会館を利用 しているサークルが活動内容と
実技の紹介 !

9月

10月 第2回 ファミリーダーツのつどい

11月 ～ 2月 美味しいたくあん作り教室

11月 コミセン大掃除
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高ホ剪定の実施

昨年 10月 実施した高木剪定では、春から夏にか

けて激しく茂つたくすの木をはじめ、生け垣など

を美しく剪定できました。なお、作業では、スズメ

バチの巣が見つかり、早速タイミングよく駆除す

ることもできました。

犬の糞害の件
コミセ ン前の敷地内通路に犬の糞

があ り、近隣住

民から糞害の指

摘 を受 け ま し

た。この通路 は

生活道路であり

「犬の散歩」をさ

れ る方 は、糞 の

持ち帰 りなどマ

ナーを守ってく

ださい。

量庫のトアと通回窓を改善
入退室ドアは、重たい引き戸からアコーディオンカーテンにしました。

通風窓は、風通しをコントロールできるようにしました。

'倉  庫 |ヽ
′

■■■朧願田‐

謹んで新年のお慶びを申し上げます。一昨年 (2020年 )2月 以降、コロナ禍のため、地

域の皆様が楽 しく集うコミセンのイベントが実施できない状況が続いておりました

が、昨年の9月 末に緊急事態宣言が解除され、通常の生活に戻りつつあるように思います。2022年 は、地域の皆々

様、ご利用の皆々様のご期待に沿って、行事ができるようにと運営委員一同で、取り組んで参りたいと思います

のでご支援、ご協力をいただきますようお願いします。

さて、今期の広報部長を担当していた寺坂吉正氏が、昨年11月 末、愛着ある箕面から兵庫県丹波市へ転居され

ました。彼は6年間に亘って広報部を担って来られ、ITに堪能で会館のホームページをはじめとして、コミセン

においては必要な人財でしたが、運営委員一同で快く送り出しました。丹波市でのご活躍、ご多幸を祈念したい

と思います。                                  <広 報部担当 荻原>
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